

Artikel aus der Dithmarscher Landeszeitung vom 13.08.2018

Vorstellung der Club-Chronik

Zur Mitgliederversammlung des Heider Motorrad Clubs stehen auch Wahlen auf dem Programm

Von Werner Thießen

Heide - Melanie Sattler bleibt stellvertretende Vorsitzende des Heider Motorrad Clubs (HMC) im ADAC. Auf der Mitgliederversammlung im Clublokal MTV Sportlerheim wurde sie wiedergewählt. Auch Schatzmeisterin Susanne Thießen, Sportleiter Stephan Coltzau und Jugendleiter Olaf Sacht wurden bestätigt. Als neuer Beisitzer wurde Ralf Löding gewählt.

In seinem Jahresbericht fasste Vorsitzender Werner Thießen das vergangene Vereinsjahr zusammen. Der Heider MC präsentierte sich 2017 auf dem Gewerbemarkt in Nortorf mit einer dynamischen Motorrad-Trial-Vorführung. Die meisten Aktivitäten der Heider MC-Mitglieder fanden auf dem Clubgelände in Glüsingerbergen statt. Dort wurden fünf Motorrad-Trial-Veranstaltungen zur Landes-, Nord Cup- und Clubmeisterschaft sowie Training und Schnupperkurse für Neulinge durchgeführt. In vielen Arbeitsstunden wurde das Gelände von den Mitgliedern hergerichtet und instand gehalten. Der Vorsitzende berichtete von weiteren Veranstaltungen wie einer Straßen-Motorrad-Ausfahrt im August, dem HMC-Clubfest mit Grünkohlessen, Ehrungen und Bingo sowie dem Weihnachtswahl- Motorradkorso durch Heide.

Verschiedene Vorstandsmitglieder nahmen an Tagungen, Workshops und Bereichsversammlungen sowie der Hauptversammlung des ADAC Schleswig-Holstein in Bad Segeberg teil. Nach langer Bearbeitungszeit lag nun auch die fertige Chronik des Heider Motorrad Clubs vor und wurde den Mitgliedern präsentiert. Werner Thießen sprach seinen Klubkameraden Dank für die tatkräftige Unterstützung und geleistete Arbeit im abgelaufenen Jahr aus.

Der Sportbericht enthielt viel Lob für die jugendlichen und erwachsenen Motorrad-Trialfahrer des Heider MC, die bei den Deutschen Meisterschaften, der ADAC- Landesmeisterschaft und im Nord-Cup sehr gute Ergebnisse erzielten. Olaf Sacht erreichte den ersten Platz im Deutschen Senioren-Trial-Pokal und Ralf Löding in dieser Klasse der über 40-jährigen Fahrer den dritten Platz. Für diese besonderen sportlichen Leistungen im Trialsport 2017 überreichte der Vorsitzende beiden Fahrern je eine Club-Chronik.

Susanne Thießen legte einen umfassenden Kassenbericht vor. Im Namen des ADAC Schleswig-Holstein bekamen Nico Lohf das ADAC Jugend-Sportabzeichen in Silber sowie Malte Thießen das ADAC Sportabzeichen in Bronze und die silberne Sportnadel überreicht. Bjarne Reinholdt erhielt einen Pokal für seinen vierten Platz der Leistungsklasse sechs in der HMC-Clubmeisterschaft 2017 nachgereicht.



Zum Vorstand gehören Ralf Löding, Olaf Sacht, Ulrich Dröse, Werner Thießen, Susanne Thießen und Ute Coltzau. Es fehlen Stephan Coltzau, Melanie Sattler und Bernd Sattler.